

#BADEN-WÜRTTEMBERG #SENIOREN 25. April 2023

# Treffen des EVG-Seniorenkreises im Bootshaus Heidelberg

Turnusmäßig kamen die Senioren des EVG-Seniorenkreises Heidelberg des OV Rhein-Neckar in der vergangenen Woche im Bootshaus Heidelberg zusammen. Jürgen Knörzer konnte 13 Teilnehmer begrüßen - besonders erfreulich war, dass drei Mitglieder das erste Mal teilnahmen.



Neben allgemeinen Themen stand auch das nächste Treffen des Seniorenkreises am 17. Mai im Brauhaus Mosbach in der Eisenbahnstr. 18 im Mittelpunkt der Diskussion. Bei diesem Treffen steht das Thema digitale Teilhabe im Alter im Mittelpunkt der Veranstaltung. Die Teilnehmer können sich auf einen Vortrag zu diesem Thema freuen.